

イエスのみ名のカ

2022年2月13日

Message 松本善女牧師

Worship Leader 新田明穂姉

1. 私たちを罪から救う力があります

マリヤは男の子を産みます。その名をイエスとつけなさい。
この方こそ、ご自分の民をその罪から救ってくださる方です。

(マタイ 1:21 新改)

しかし、善悪の知識の木からは取って食べてはならない。
それを取って食べる時、あなたは必ず死ぬ。

(創世 2:17 新改)

「主の御名を呼び求める者は、だれでも救われる」のです。

(ローマ 10:13 新改)

2. イエスのみ名は病人を癒す力があります

すると、ペテロは、

「金銀は私にはない。しかし、私にあるものを上げよう。
ナザレのイエス・キリストの名によって、歩きなさい」
と言って、

(使徒 3 : 6 新改)

幾日もこんなことをするので、

困り果てたパウロは、振り返ってその霊に、

「イエス・キリストの御名によって命じる。
この女から出て行け」と言った。
すると即座に、霊は出て行った。

(使徒 16 : 18 新改)

3. 私たちはイエスの名を所有した人たちです

しかし、わたしは真実を言います。

わたしが去って行くことは、あなたがたにとって益なのです。

それは、もしわたしが去って行かなければ、

助け主があなたがたのところに来ないからです。

しかし、もし行けば、

わたしは助け主をあなたがたのところに遣わします。

(ヨハネ 16 : 7 新改)

私はキリストとともに十字架につけられました。
もはや私が生きているのではなく、
キリストが私のうちに生きておられるのです。
いま私が肉にあって生きているのは、
私を愛し私のためにご自身をお捨てになった神の御子を
信じる信仰によっているのです。

(ガラテヤ 2 : 20 新改)

4. 私たちはイエスの名を使う特権が 与えられています

すると、ペテロは、
「金銀は私にはない。しかし、私にあるものを上げよう。
ナザレのイエス・キリストの名によって、歩きなさい」と
言って、

(使徒 3 : 6 新改)

またわたしは、あなたがたがわたしの名によって
求めることは何でも、それをしましょう。
父が子によって栄光をお受けになるためです。

(ヨハネ 14 : 13 新改)

考えてみましょう

1. イエスのみ名にこんなに力があることを
知っていましたか？
2. イエスのみ名を所有していると知っていましたか？
3. イエスのみ名の力を信じ使っていきますか？